

ABSTRAK

PT.Sarinah adalah sebuah perusahaan yang bergerak dalam bidang retail, perhotel dan Property Hospitality. Dengan visi untuk menjadi peritel yang mewariskan produk warisan Indonesia yang terkemuka. Dengan misi, untuk meningkatkan perdagangan lokal dan internasional produk warisan Indonesia dengan cara menjadi perusahaan yang menekankan kualitas dan kredibilitas budaya yang unggul. PT.Sarinah berencana membuat hotel baru yang berdomisili di Kota Bandung yang menjadi kota metropolitan dengan perpaduan pendekatan kekayaan warisan lokal dan tradisi. Kota Bandung adalah kota yang terkenal dengan sejarah, budaya sunda, kuliner, serta alamnya yang menjadi ikon kota bandung dan menjadi daya tarik wisatawan lokal dan mancanegara. Maka dari itu, Hotel Sarinah akan menjadi bangunan komersil yang memiliki dua fungsi utama berupa Mini mall dan Hotel yang akan mengaplikasikan warisan-warisan lokal kedalam desainnya dengan ikon tradisional bandung sebagai identitas ikon lokal utamanya. Dalam perancangan ini, perencanaan hotel akan melibatkan unsur tradisi serta mewariskan produk warisan lokal kedalam unsur interior. Tugas akhir Perancangan Hotel Sarinah di Kota Bandung ini dipilih dikarenakan akan ada perancangan hotel sarinah baru di Kota bandung yang terletak di jalan braga dan sebagai hotel yang akan mengikut sertakan elemen-elemen utama tradisi Indonesia utama dalam desainnya, Hotel Sarinah akan memadukan gaya kontemporer dan kekayaan

Dalam menjawab permasalahan tersebut maka tema yang dipakai "*Culture, History & Modern*" dengan konsep "*Bandung Tradition in Modern Convenience*" semuanya ditinjau dari beberapa aspek. Berdasarkan aspek lokasi, aspek Instansi, aspek Budaya, aspek Bran. Penerapan tema dan konsep umumnya untuk melestarikan dan mengeksplorasi warisan-warisan kota Bandung, terutama budaya sunda dan bangunan heritage.

Hasil perancangan dengan tema dan konsep ini diharapkan dapat memenuhi identitas brand dan menguntungkan banyak pihak yang kemudian diterapkan pada hotel baru "*Legend Sari Pasific*"